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二七区举办专题培训
促领导干部素能提升

本报讯 为持续加大干部教
育培训工作力度，着力提高全区
领导干部政治素质和专业化能
力，5 月 8 日~14 日，二七区在中
山大学举办了“五大发展理念
专题研修班”，各区直单位、乡
镇办正职及新闻发言人、产业
园区科级正职共计 50 余人参加
培训学习。

此次培训主题鲜明，成效良
好。培训内容设置更加丰富。
紧扣经济社会发展热点和区委、
区政府重点工作，既设置了网络
舆情危机管理、突发事件处理等
专业课程，还设置了公务礼仪与
个人修养等公共课程，全方位提
升领导干部综合素质。

培训教学方式更加灵活。
以问答式、演讲式、案例式等形
式，强化老师学员互动交流，加
深知识印象；实地到珠海横琴自
贸区、TIT 创意园等处观摩，切身
感 受 沿 海 发 达 地 区 的 经 济 脉
搏。同时，组织开展早操、拉歌
比赛、重温誓词等多样活动，丰
富课外生活。

纪律要求更加严格。坚决
做到“四不”，即不迟到、不早退、
不饮酒、不单独外出；严格请销
假管理，坚持签到及点名制度，
切实展示良好形象。

学用结合更加务实。以开
展“两学一做”专题学习教育为
契机，每位参训学员要结合区
委、区政府中心工作和岗位实
际，在培训结束后一周内组织开
展一次讲党课、撰写一篇高质量
的心得体会、提出一批针对性强
的合理化工作建议，做到学以致
用、学用结合。
记者 景静
通讯员 李璐 徐克镜

区领导现场解决
绿化建设动迁事宜

本报讯 5月13日，区委副书记
李晓雷到郑登快速路黄岗寺公
交场站与郑州市公交公司党委
书记、总经理巴振东现场会面，
协 商 解 决 了 绿 化 建 设 动 迁
事 宜 。

上午11点，李晓雷偕郑登廊
道改造提升工程设计单位、建设
指挥部、项目部和绿化施工单位
有关人员与郑州市公交公司总经
理巴振东及随行人员在公交场站
内进行了会面。双方在现场实地
查看了工程定位放线情况，在听
取公交公司、设计单位、施工单位
的有关情况介绍和建议后，经过
协商，李晓雷现场提出问题解决
方案，获得一致认可，并表示将积
极配合二七区廊道绿化建设有关
工作。

最后，李晓雷要求设计院、项
目部和施工单位依据协商的成果，
抓紧时间快速推进公交场站区域
的绿化和自行车道的工程建设。
记者 景静 通讯员 孙璋哲

本报讯 5 月 10 日，郑州市“智汇郑
州·1125 聚才计划”2015 年度创新创业
领军人才（团队）引进暨 2016 年度人才
项目引进发布会在郑州国际会展中心举
行，对首批入选郑州市“1125 计划”的团
队和个人进行表彰和奖励。二七区李保谦、
张志华、吕志俭、娄文勇等团队和个人入
选并获得共计 700 万元的项目产业化扶
持资金。

2015年5月，市委、市政府研究制定
了《关于引进培育创新创业领军人才（团
队）的意见》等“1+7”文件，出台了人才扶
持“黄金十条”，开始实施“智汇郑州·1125
聚才计划”，给予入选人才项目产业化扶

持资金、多元化融资支持等多项激励，鼓
励人才创新创业。二七区委、区政府组织
推荐了14个创新创业领军人才（团队）进
行申报。经过层层筛选，最终河南农大
李保谦教授带领的团队入选创业领军团
队，新大方集团张志华董事长入选创业领
军人才，黄科大新药研发中心引入的海外
归国博士吕志俭和金土地能源引入的华南
理工大学教授娄文勇入选创新领军人才，
并分别获得300万元、200万元、100万元、
100万元的项目产业化扶持资金资助。

发布会上，市委副书记、市委秘书长
胡荃强调，“1+7”政策体系将保持连贯性
和延续性，力争用3～5年时间引进1000

名领军人才和紧缺人才，100个创新创业
团队、200 名科技创业企业家、50 名国内
顶尖专家，同时宣布了 2016 年“智汇郑
州·1125 聚才计划”引才公告。

目前，二七区已组织成员单位、科技
型和规模以上企业召开政策宣介会，并
召开了“U 创港”综合体专场宣介会，对

“1+7”文件和2016年度“1125计划”申报
进行宣传安排。同时，通过“二七人才”
微信公众号、二七高端人才微信群等新
媒体广泛宣传动员，鼓励和引导辖区企
事业单位积极申报。相关信息可通过郑
州市1125人才网和二七党建网查询。
记者 范光华 通讯员 孙璋哲

本报讯 5 月 10 日 上 午 ，二 七 区
区长陈红民召开二七区城乡总体规划
进展情况汇报会，区委副书记李晓雷
参加。会议听取了设计单位关于二七
区城乡总体规划进展情况汇报，与会
区领导和各相关部门负责人分别就规
划方案提升、汇报内容优化、项目谋划
安排以及存在的问题等进行了研讨和
发言，并提出了意见建议。

陈红民肯定了设计单位、各相关

部门关于进一步完善《二七区城乡总体
规划方案》做出的辛勤工作，并对汇报
思路、方案提升、内容完善等工作进行
了安排部署。他指出：一是明确汇报思
路。汇报内容要充分体现全区战略发
展意图以及突出省、市主要领导关注事
项，在汇报时间上进行压缩、控制，拣重
点、选“大动作”进行汇报。区新城办会
后要对各参会区领导、相关单位提出的
意见建议进行梳理，进一步明确汇报工

作重点和核心内容。二是注重方案细
节。设计单位要认真听取各相关单位
提出的意见建议，在细节处理上下功
夫，进一步细化完善规划方案，挖掘可
开发空间。三是强化沟通对接。设计
单位、各相关单位要与市直有关单位加
强沟通、精准对接，全面了解各项政策、
指标要求，尽最大努力减少影响，确保
规划方案通过市联审联批会。
记者 景静 通讯员 孙璋哲

本报讯 5 月 13 日,二七区举办了第
二十六次全国助残日活动，并对参与支
持此次助残活动的爱心企业和爱心艺术
家颁发了荣誉奖牌及证书。郑州市残联

理事长杨惠春，二七区委副书记、区长
陈红民，二七区正县级领导林海等参加
了此次活动。

活动现场，由郑州市盲聋哑学校的

21 名听力障碍女孩带来的舞蹈《蓝天下
的飞翔》深深地感动了现场观众，博得大
家阵阵掌声。残疾人代表王泽民、岑岚
演绎的诗朗诵《爱，在二七区绽放》，用真
挚的感情表达了残疾人心声，感谢二七
区使残疾人和健全人心心相印残健融
合。盲童小歌星王怡文与中原文化艺术
学院学生周战领演唱的《爱的奉献》将现
场氛围推向高潮。

据统计，郑州华联商厦有限责任公
司、郑州百顺国际酒店、河南省残疾人企
业协会等 10 家企业为帮扶残疾人改善
生活共募捐助残慈善金约 21 万元；郑州
天方食品有限公司、郑州金源百荣商业
管理有限公司等 8 家企业也为辖区内捐
献了种类多样的助残物品；河南中联安
全科技有限公司组织残疾人户外一日游
活动。

通过活动的开展，不仅让千余名
残疾人得到了物质上的帮助，也带动
了更多的人关心帮助残疾人，为今后
二七区残疾人工作的开展起到了积极
的推动作用。
记者 范光华 通讯员 孙璋哲 文/图

2015年度首批“智汇郑州·1125聚才计划”名单公布

二七区4名人才（团队）获700万扶持资金

本报讯 为纪念中国共产党建党95
周年，推进“两学一做”学习教育深入开
展，二七区超前谋划、精心部署，率先在
全市制订下发了“两学一做”学习教育实
施方案，确保全区“两学一做”学习教育
高起点开局、高效率推进。按照方案部
署，5 月 19 日，二七区在政通礼堂举办

“两学一做”学习教育知识竞赛总决赛。
在经过前期初赛、预赛、复赛层层选

拔的基础上，来自全区乡镇街道、区直单
位、非公企业、政法系统、教育系统、卫生

系统等6支代表队进入了总决赛。全区
县处级干部、科级干部、乡镇（街道）党组
织书记、村（社区）党组织书记等共计
1000余人参与了知识竞赛活动。

竞赛内容涉及《中国共产党党章》、中
国共产党党史、习近平总书记系列重要讲
话等内容，知识面广，赛程设置个人必答
题、快问快答题、抢答题和风险题等环节。
竞赛中，各代表队都赛出了水平，赛出了成
绩，展示了能力，展现了风采，奉献了一场
精彩的竞赛演出。最终，长江路街道代表

队拔得头筹，获得此次总决赛的冠军。
“两学一做”学习教育知识竞赛作

为二七区“两学一做”学习教育重要组
成部分，受到全区上下的广泛关注和热
情参与。通过开展知识竞赛，进一步加
强了全区党员干部“两学一做”学习教
育的学习效果，促进了广大党员干部立
足岗位，创先争优，强力推进全区各项
重点工作任务落实，为助推二七区经济
发展提供了坚实保障。
记者 景静 通讯员 许云锋

加强理论学习 提升党性修养
二七区举办“两学一做”学习教育知识竞赛总决赛


